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L'anno 2022 il giorno 29 mese di luglio alle ore 17.00, in presenza presso l’aula D del Tribuna-

le di Rieti o via Skype, è riunito il Consiglio dell'Ordine degli Avvocati nelle persone dei signori: 

 
Avv. Attilio Francesco Ferri           Presidente                                                presente 

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                 assente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                   assente 

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                assente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                assente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                   presente 

Avv. Alberto Branzanti                  Consigliere, segretario ff                            presente 

Avv. Eusebio Graziosi                  Consigliere                                                 presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                  presente/collegato Sky-

pe 

 

Ordine del Giorno: 

  
1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Delibazione eventuali nuovi esposti; 

3. Tenuta albi; 

4. Gratuito patrocinio; 

5. Istanze al C.O.A.; 

6. Liquidazione parcelle; 

7. Aggiornamento alienazione “Lascito Mazzilli” (relatori Barban-

te/Orsini); 

8. Aggiornamento contenzioso c/ C.S.U. relatore Ferri); 

9. Determinazione quota iscrizione Albo avvocati Rieti annualità 

2022 (relatore Carotti); 

10.  Analisi posizione “abogados” (relatore Ferri); 

11. Varie ed eventuali. 



C o n s i g l i o  d e l l ' O r d i n e  d e g l i  Av v o c a t i  d i  R i e t i  
V e r b a l e  d i  A d u n a n z a  N. 122 

pagina 2 di 5 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente) 

 DELIBERA N° 1 

Il Consiglio prende atto della doglianza fatta pervenire dall’Avv. …OMISSIS… con pec del 

20.07.2022, e delibera di chiedere spiegazioni al Funzionario responsabile del servizio, delegando 

per l’invio della nota il Consigliere E. Graziosi. 

 DELIBERA N°2 

Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza del 

11.07.2022, comunicazioni del Presidente, tutto l’ODG, delibere n.ri  1, 3, 4, 11, 12, 13, 14. 

 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti): 

…OMISSIS… 

Si passa all’esame del punto 3 all’Ordine del Giorno (Tenuta albi); 

 DELIBERA N° 4 

Il Consiglio, letta l'istanza prot. n. 1767/2022 del 19.07.2022 del Dott. Gentili Marco, nato a   

…OMISSIS…, tendente ad ottenere l'iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati; Udita la 

relazione del Presidente, ritenuto che il richiedente è in possesso di tutti i requisiti voluti dalla legge 

professionale, come risulta con autocertificazioni ai sensi della Legge 4 Gennaio 1968 n.15, nonché 

dell'art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, diritti politici, Laurea in Giuri-

sprudenza, di non aver riportato condanne penali e di non avere carichi pendenti); certificato di ac-

cettazione da parte dell'Avv. Luigi Gianfelice con studio in  Rieti Via Picerli n.40,  nel  Registro 

Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 

Si comunichi. 

 DELIBERA N° 5 
 

Il Consiglio, letta l’istanza prot. n. 1777/2022 del 20.07.2022, del Signor Federico Vella, nato a 

Rieti …OMISSIS… tendente a ottenere l’iscrizione anticipata ex art.41 c. 6 lett. d) L. 247/12 nel Re-

gistro Speciale dei Praticanti Avvocati; udita la relazione del Presidente; ritenuto che il richiedente è 

in possesso di tutti i requisiti voluti dalla legge professionale, come risulta con autocertificazioni ai 

sensi della Legge 4 Gennaio 1968 n.15, dalla L. 247/12, nonché dell’art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 

1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, diritti politici, di non aver riportato condanne penali e di non 

avere carichi pendenti); certificato di accettazione da parte dell’Avv. Andrea Vella con studio in Rie-
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ti, Viale Matteucci n.3, e ricevuta di pagamento contributo iscrizione; ordina la iscrizione del Si-

gnor Federico Vella nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 

Si comunichi. 

 DELIBERA N° 6 

Il Consiglio, letta l’istanza prot. n.1831/2022 del 27.07.2022, del Dott. Luigi Amico Di Mea-

ne,  nato a …OMISSIS… tendente ad ottenere l’iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvo-

cati di Rieti; Udita la relazione del Presidente; ritenuto che il richiedente è in possesso di tutti i re-

quisiti voluti dalla legge professionale, come risulta con autocertificazioni ai sensi della Legge 4 

Gennaio 1968 n.15, nonché dell’art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, 

diritti politici, Laurea in Giurisprudenza, di non aver riportato condanne penali e di non avere carichi 

pendenti); nulla osta rilasciato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Milano, certificato di 

accettazione da parte dell’Avv. Carla Petrangeli con studio in Rieti, degli Olivi n.22, e ricevuta di 

pagamento contributo iscrizione; ordina la iscrizione per trasferimento del Dott. Luigi Amico Di 

Meane nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 

Si comunichi. 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio): 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 5 all’Ordine del Giorno (Istanze al COA): 

 DELIBERA N° 8 

 

Il Consiglio, vista l’istanza dell’Avv. Maria Stella Diociaiuti prot. n. 1701/2022 del 12.7.2022, che 

chiede di accreditare l’evento formativo sul tema "Gli illeciti delle Forze dell’Ordine”, delibera di 

richiedere alla stessa in quale giornata si svolgerà l’evento. 

Si passa all’esame del punto 6 dall’Ordine del Giorno (Liquidazione Parcelle); 

…OMISSIS… 

Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno (Aggiornamento alienazione “Lascito 

Mazzilli” (relatori Barbante/Orsini)); 
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Il Consigliere Orsini riferisce circa il colloquio con il Notaio Dr.ssa Lombardo, designata dal COA, la 

quale ha riferito di aver effettuato un primo esame della questione e di riservarsi di meglio esamina-

re la bozza di bando rimessa dal Consiglio entro i primi giorni di Settembre. 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Aggiornamento contenzioso c/ C.S.U. (re-

latore Ferri); 

…OMISSIS… 

Si passa all’esame del punto 9 all’Ordine del Giorno (Determinazione quota iscrizione Albo 

Avvocati Rieti annualità 2022 (relatore Carotti) 

 DELIBERA N° 11 

Il Consiglio: Vista la pec del Consigliere Tesoriere del 27.07.2022, prot. n. 1826/2022, che qui si 

riporta integralmente: 

“Spett.le Consiglio, 

> Trovandomi nell’impossibilità di prendere parte all’adunanza del prossimo 29 luglio, sono a 

rappresentare quanto segue. 

> Con riferimento alla determinazione della quota annuale di iscrizione all’Ordine per l’anno 

2022 ritengo necessario mantenere invariati gli importi relativi alle varie categorie di iscritti rispet-

to all’anno 2021. Pur nella consapevolezza del difficile momento economico che gli avvocati af-

frontano ad ogni livello, ritengo infatti imprudente accedere all’ipotesi di ridurre la quota di iscri-

zione e, questo, per almeno due ordini di motivi. Da un lato, va preso in seria considerazione il 

calo di iscritti registrato negli ultimi mesi e le poco floride previsioni per gli anni a venire che la-

sciano intravedere un trend tutt’altro che roseo; parallelamente va considerato che i costi di ge-

stione non sono diminuiti e tendono a rimanere costanti o tendenzialmente ad aumentare (unica 

eccezione risiede nella voce di spesa relativa al personale dipendente, ridottasi solo in ragione 

delle dimissioni di una unità lavorativa). Dall’altro ritengo saggio mantenere livelli di liquidità 

adeguati ai prossimi impegni che l’Ordine dovrà affrontare come, a titolo esemplificativo, la chiu-

sura delle pendenze relative ai debiti in contestazione con la Sabina Universitas (anche una so-

luzione transattiva, infatti, richiederebbe una disponibilità di cassa non esigua). 

> Per tali ragioni, anche in vista del fatto che per l’anno 2022 l’Ordine potrebbe finalmente torna-

re a generare avanzo d’esercizio, ritengo e propongo di deliberare la quota d’iscrizione all’Ordine 

per l’annualità 2022, nella stessa misura di quella relativa all'anno 2021. 
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> Con osservanza, 

>  

> Avv. Italo Carotti 

> Tesoriere”, delibera di mantenere la quota di iscrizione all’Ordine per l’annualità 2022 

nella stessa misura di quella della annualità 2021. 

Si passa all’esame del punto 10 all’Ordine del Giorno Analisi posizione “abogados” (relatore 

Ferri); 

…OMISSIS… 

 

Il presente verbale si compone di n. pagine ed è costituito da n. deliberazioni, ed è chiuso alle ore 

18.00. 

 

 

                     Il Presidente                                            Il Segretario FF 

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                                               Avv. Alberto Branzanti              

                                                                    

                                    


